

Netzwerk Volksentscheid

Netzwerk Volksentscheid
Klaus Lohfing-Blanke (Koordination)
Wiesenstraße 3
36448 Bad Liebenstein
Tel: 036961 71242

Klaus Lohfing-Blanke – Wiesenstr.3 – 36448 Bad Liebenstein – info@netzwerkvolksentscheid.de

An alle interessierten

Bürger, Vereine

- Organisationen,
- Parteien
- Juristen
- Rechtsbewanderte, welche dem Netzwerk gern ein Ausführungsgesetz zuarbeiten oder anderweitig im Netzwerk tätig werden, ideell oder finanziell unterstützen wollen

Betr.: Volksentscheide auf Bundesebene

Sehr geehrte Interessierte an bundesweitem Volksentscheid,

weltweit ist Deutschland die einzige Demokratie, in der von den drei Staatsgewalten (Parlament, Regierung, Gerichte) keine einzige durch das Volk allein bestimmt wird. In der EU sind die Deutschen die einzigen, die noch kein nationales Referendum hinter sich haben. Alle 26 anderen Staaten haben dies bereits. In Deutschland sprechen sich in Umfragen regelmäßig rund 80 Prozent für mehr Volksentscheide aus. Der Frust auf die Politik ist groß (Quelle: rbb Rundfunk Berlin „Volksentscheide auf Bundesebene – Mehr Demokratie wagen?“ vom 06.08.2010).

Aus diesem Grund wurde am 22.08.2010 in Frankfurt am Main ein Netzwerk Selbstbestimmter Volksentscheid mit der folgenden Zielsetzung gegründet: das Gesetz zum Verfahren für Volksinitiative, Volksbegehren und Volksentscheid auf Bundesebene **ausschließlich durch das Volk** gestalten und abstimmen zu lassen. Das Netzwerk arbeitet basierend auf Grundgesetz, Menschen- und Völkerrecht. Wir kontaktieren Sie und Ihre wertvolle Initiative deshalb, weil wir Ihre Mitwirkung an diesem Prozess für außerordentlich wichtig halten.

Tatsache ist, dass unsere Infrastruktur nicht mehr funktioniert. Die Schere zwischen Arm und Reich wird immer größer. Wir müssen dringend gemeinsam ein neues Modell entwickeln. Die globale Ökonomie entwickelt sich immer mehr zu einem Dorado für Gesetzlose. Auch die gewählte Staatsmacht entfaltet in vielen Ländern der Erde kriminelle Aktivitäten. Die Lage sieht so aus: Der globale Turbokapitalismus seit dem Fall der Berliner Mauer beweist, dass niemand, nicht einmal die Hochfinanz und das organisierte Verbrechen, die Gangsterwirtschaft kontrollieren kann. Politik müsste das Element sein, das die Wahlfreiheit der Bürger garantiert. Diese Aufgabe erfüllt sie nicht! Horst Seehofer bestätigte am 20.Mai in ARD: „Diejenigen, die entscheiden, sind nicht gewählt ... und diejenigen, die gewählt werden, haben nichts zu entscheiden.“ Wir sind praktisch den Gaunerkräften und damit der rücksichtslosen Zerstörung unserer sozialen und natürlichen Umwelt völlig ausgeliefert. Die Korruption blüht. Nach einer OECD-Studie ist Deutschland auf dem ersten Platz. Uwe Dolata, Kriminalhauptkommissar, Fachmann für Korruption und Wirtschaftskriminalität bestätigte die mafiösen Verhältnisse in Deutschland am 12.04..2010 in der ARD: „Es ist viel schlimmer, als man meint.“

Netzwerk Volksentscheid

Trotz diesen Fakten ist andererseits auch bewiesen, dass Deutschland viele verantwortungsvolle Bürger/innen hat. Es existieren machbare Lösungen für die vorhandenen Probleme, denn es gibt in Deutschland viele gute Fachkräfte mit hervorragenden Ideen zur durchgreifenden Verbesserung. Wir brauchen sie nur zu aktivieren. Wir müssen uns also aus unserer ohnmächtigen Zwangslage endlich befreien und mehr Verantwortung übernehmen. Dazu brauchen wir dringend Volksentscheide auf Bundesebene. Noch dazu würde die Tatsache, dass Gesetze durch Volksentscheide korrigiert werden können, die Politiker zu mehr Qualität zwingen und den Einfluss der Lobbyisten auf die Politiker zurückdrängen, denn das Volk ist nicht korrumpierbar.